



自主 勤労 協和

権現山



牛堀中学校
Tel 64-2231

学校通信 No.11
令和6年12月2日



11月は、いばらき教育月間

茨城県では、教育に対する関心と理解をいっそう深める機会として、毎年11月1日を「いばらき教育の日」、11月を「いばらき教育月間」としています。

牛堀中学校でも、清華祭、人権教室、潮来市児童生徒音楽発表会、キャリア教育出前講演会、お菓子株式会社体験（2年生）、保育体験（3年生）、後期生徒会選挙、全校縦割り道徳、小中合同人権フォーラムなど、さまざまなことに取り組みました。その中からいくつかを紹介します。

キャリア教育出前講演会

11月14日（木）に、レイクエコー（茨城県生涯学習センター）さんの協力により、しびっくばわー代表の堀下恭平さんをお招きして、キャリア教育出前講演会を実施しました。「あらゆる挑戦は等しく尊い」、「とにかく行動を始めよう」など、将来に向けて今できることや今やっておくべきことなどを、熱く楽しく説明していただいたり、話し合ったりしました。



お菓子株式会社体験

11月15日（金）は、2年生を対象として、水戸証券株式会社さんの協力により、お菓子株式会社体験を実施しました。自分たちでお菓子の商品を企画し、プレゼンテーションをして、クラスの人から投資をしてもらうという模擬体験をしました。前日のキャリア教育ともつながる体験で、将来について考えるよい機会となりました。



小中合同人権フォーラム

11月29日（金）は、牛堀小学校に行き、小学生と中学生合同の人権フォーラムを実施しました。小学生との交流を通して、お互いの人権を尊重しようとする意識を高めることができました。



ご家庭にお願いしたいこと

- 1 毎日、朝食を家で食べさせましょう。
- 2 規則正しい生活をさせましょう。
- 3 ゲームやスマホの時間のルールを決めましょう。
- 4 学校での出来事について、話を聞きましょう。家族でたくさん話をしましょう。
- 5 よいところを見つけ、どんどんほめましょう。

